

# Fachschaftsprotokoll

Bahner

11. November 2020

Anwesende: Bahner, Schwemmi, Daniel, Gregor, Jacques, Malte, Michael, Nicola, Sino, Paul W., Yann, Johannes, Mali, Nadja

## Inhaltsverzeichnis

<b>1</b>	<b>Formalia</b>	<b>2</b>
1.1	Präsidium . . . . .	2
1.2	Anmerkungen zum Protokoll der letzten Sitzung . . . . .	2
1.3	Tagesordnungsänderungsanträge . . . . .	2
<b>2</b>	<b>Checkliste/Termine/Sprechstunde</b>	<b>2</b>
<b>3</b>	<b>StuRa (Abstimmung)</b>	<b>2</b>
3.1	Finanzanträge . . . . .	2
3.2	Sonstige Anträge . . . . .	3
<b>4</b>	<b>HabilKommS</b>	<b>3</b>
<b>5</b>	<b>QSM Mail Straub</b>	<b>3</b>
<b>6</b>	<b>Sonstiges</b>	<b>3</b>
6.1	Fachprüfungsausschuss . . . . .	3
6.2	Veranstaltungen während des Semesters . . . . .	4

# 1 Formalia

Beginn der Sitzung: 18:20 Uhr

## 1.1 Präsidium

- Protokoll: Bahner
- Redeleitung: Malte

## 1.2 Anmerkungen zum Protokoll der letzten Sitzung

Keine

## 1.3 Tagesordnungsänderungsanträge

Keine

# 2 Checkliste/Termine/Sprechstunde

Fahrradreparaturwerkstatt: Sie ist jetzt da! Sie ist gegenüber der FS.

Sprechstunde: Schwemmi macht das morgen. Danke!

# 3 StuRa (Abstimmung)

Malte war im StuRa, der über Zoom und Discord stattgefunden hat. Das Protokoll und den Vorstandsbericht findet man [hier](#).

## 3.1 Finanzanträge

### Burschenschaften und Verbindungen - Eine feministische Einführung

*Fantifa*

Im Rahmen der Kritischen Einführungstage wollen zwei Referent\*innen über Burschenschaften und Verbindungen aufklären, wobei sie ihr Augenmerk auf die Problematik des Männerbundes, Chauvinismus, sexistische und rassistische Weltansichten, antisemitische Tendenzen und Nähe/Verstrickungen mit rechten Gruppierung legen.

Betrag	Stimmen	bewilligter Betrag
312.60 €	10	312.60 €
0 €	0	

## 3.2 Sonstige Anträge

**Unterstützung eines Positionspapier, sowie einer Kampagne und beides offenkundig machen**

*DGB Hsg, der JUSO Hsg, des SDS und Campus Grün*

Siehe [Sitzungsunterlagen](#).

Option	Stimmen	Reihung
Ja	14	1
Nein	0	2
Enthaltung	0	

### **Wiederaufbau der Kaffeetheke**

*Fachschaft Geschichte, Fachschaft Politik, Fachschaft Anglistik, Fachschaft AGeSoz*

Die Kaffeetheke im KG IV wurde wohl mehr oder weniger ohne Mitteilung abgebaut und dagegen soll vorgegangen werden. Das soll der StuRa unterstützen.

Option	Stimmen	Reihung
Ja	13	1
Nein	0	2
Enthaltung	0	

### **SVB Förderungen 2020/21**

*SVB-Gremium*

Siehe [Sitzungsunterlagen](#).

Option	Stimmen	Reihung
Ja	14	1
Nein	0	2
Enthaltung	0	

## 4 HabilKomms

Es finden demnächst drei Hablkoms statt. Demnächst eine und im Dezember zwei.

Michael würde sich bei einer beteiligen für die von Steffen Wolf. Mali übernimmt Philipp Maierhöfer und Malte übernimmt die von Robert Bennett. Danke an euch! Bahner und Schwemmi übernehmen die Vertreterrolle. Danke an uns!

## 5 QSM Mail Straub

Wir haben noch ca. 1500 € von QS-Mitteln übrig - was machen wir damit? Es machen sich darüber Leute Gedanken und wir sprechen nächste Woche nochmal darüber.

## 6 Sonstiges

### 6.1 Fachprüfungsausschuss

In zwei Wochen wird über online Prüfungen geredet. Wenn jemand dazu eine Meinung hat, leitet sie an Jacques weiter, dann kann er das ggf. im Fachprüfungsausschuss einbringen.

## **6.2 Veranstaltungen während des Semesters**

Wollen wir auch noch Sachen während des Semesters anbieten, bspw. ein Pubquiz? Jacques ist sehr begeistert davon und versucht da was zu machen.

Ende der Sitzung: 18:56 Uhr